

Morena culpó al Cártel Inmobiliario por desabasto de agua en la CDMX



El Comité Ejecutivo Estatal de Morena en la Ciudad de México señaló que el llamado **Cártel Inmobiliario** está detrás del estrés hídrico que actualmente se sufre en la capital mexicana.

Sebastián Ramírez Mendoza, presidente de Morena en la CDMX, acusó que no solo el cambio climático ha sido la causante de la escasez del agua en diversas localidades de la ciudad, sino que también se debe al auge inmobiliario sin planeación en demarcaciones como **Benito Juárez**, Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón.

[...]

Cabe señalar que los últimos meses la Fiscalía General de Justicia de la CDMX (FGJ) inició investigaciones en contra de funcionarios y ex funcionarios en Benito Juárez por presuntamente estar relacionados con el llamado Cártel Inmobiliario y otorgar permisos de construcción a inmobiliarias a cambio de sobornos.

En ese sentido, Ramírez Mendoza expuso que dicho Cártel podría expandirse a alcaldías como Álvaro Obregón o Miguel Hidalgo, actualmente gobernadas por Acción Nacional (PAN). Por ello, manifestó la urgencia por frenar a dicho grupo, al que acusó de estar dirigido por el actual coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, **Jorge Romero Herrera**; el alcalde de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, así como el ex alcalde de la misma alcaldía, **Christian Von Roerich**.

Al momento, Von Roerich se encuentra prófugo de la justicia luego de que fue girada una orden de aprehensión en su contra, mientras que diversos funcionarios panistas acusan a Sheinbaum de emprender una persecución política en su contra.

Morena culpó al Cártel Inmobiliario por desabasto de agua en la CDMX - Infobae